

000165084 CULTURA

La Epoca, jueves 27 de octubre de 1988

Uno de los noticieros El mundo al instante relata su estada en Berlín Occidental

# El poeta Gonzalo Rojas en un programa doble con películas de acción, violencia y karate

Desde hace unos meses el poeta Gonzalo Rojas y su esposa Hilda Ortiz están en Berlín Occidental. "El mundo al instante" lo filmó y el noticiero se exhibe en varios cines de Santiago.



El poeta por una de las calles de la ciudad alemana.

En uno de los noticieros El gios, instituciones educativas y mundo al instante que se exhibe por los cines de Santiago; al menos en el que acompaña la exhibición de un programa doble de acción, violencia y karate: El heredero de Bruce Lee y El hombre de Hong Kong en el popular cine Plaza, aparece una entrevista al poeta chileno Gonzalo Rojas que reside temporalmente en Berlin Occidental.

#### Desde hace 26 años

El noticiero de Alemania Federal para América Latina cumplió el año pasado un cuarto de siglo y llega al país de dos maneras: en 16 milimetros al Servicio Alemán Audiovisual que lo distribuye gratuitamente por coletambién a empresas privadas; y en 35 milimetros para su comercialización, lo que realiza la empresa Filmocentro.

En uno de los últimos noticieros de El mundo al instante, que tiene una periodicidad quincenal, aparece el poeta chileno. Una de las secciones permanentes es dar a conocer a los latinoamericanos que viven en Alemania Federal y en programas sucesivos apareció un que es entrenador de fútbol, un escenógrafo argentino, un colombiano que conduce el Metro hamburgés y en una ocasión un chileno que fue a estudiar las vacas y la producción lechera

Esta vez el turno fue para otro



Gonzalo Rojas: "Todos los dias llevo a Berlin en el seso"

chileno: Gonzalo Rojas, el autor de Miseria del-hombre y Contra la muerte, integrante de la denominada generación del 38 y uno de los poetas chilenos con voz más resonante v respe-

Gonzalo Rojas gracias a una beca reside en Berlin con su esposa Hilda Ortiz desde hace unos meses, y por carta le co-municó a su familia en Chillán lo de la filmación y que el noti-ciero se vería en Chile.

La nota se titula Gonzalo Ro-jas en Berlín y en pocos minutos el poeta compra el diario español El Pais en un quiosco; aparece con su esposa en un café bajo un toldo y recita uno de

Dice el poeta que no viajó

"por turismo literario", asegura que "cada día llevo a Berlín ra que "cada dia nevo a Berna en el seso", se manifiesta "por la lozanla" y se define como "un viejo poeta del Nuevo Mundo".

#### "Se le lee mucho"

El locutor afirma que en Alemania Federal se le lee mucho. que estudia a otros autores en el Instituto Iberoamericano de Berlin, que es "un maestro de la diplomacia" y "un gran poeta latinoamericano".

Desde Chillán se informó de otra cosa: a comienzos de noviembre y como culminación de su estada en Berlin, varios autores alemanes y norteamericanos le rendirán un homenaje.

El Poeta Gonzalo Rojas en un programa doble con películas de acción, violencia y karate [artículo].

# Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1988

#### **FORMATO**

Artículo

# **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Poeta Gonzalo Rojas en un programa doble con películas de acción, violencia y karate [artículo].

# **FUENTE DE INFORMACIÓN**

**Biblioteca Nacional Digital** 

## **INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

# **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile